

Reconocidas dos entidades bancarias por su impulso al crecimiento empresarial de Caquetá

Florencia, 10 de marzo de 2015 (Prensa Bancóldex). Como socio de los empresarios con alto potencial que se atreven a crecer, Bancóldex reconoció este mes la labor de los bancos BBVA y Bancolombia en Florencia, Caquetá, por su impulso al crecimiento empresarial del departamento, gracias al dinamismo en las colocaciones de los créditos del Banco en 2014. Fernando Correa, ejecutivo de Negocios de la Sucursal Florencia del BBVA, y Jairo Cabrera, gerente de la Sucursal en Florencia de Bancolombia, fueron los que obtuvieron el reconocimiento de la entidad.



Andrés Rojas Montoya, ejecutivo Comercial de Bancóldex, hizo entrega del reconocimiento a Fernando Correa Medina, del BBVA.



El segundo reconocimiento de Bancóldex fue entregado a Jairo Cabrera, de Bancolombia.